

## Reaktionen auf meine Mail vom 15.05.2019

- (1) Die unglückliche Situation, dass sich der Aufwand der Vereinsarbeit nicht im Interesse der Mitglieder widerspiegelte, war für mich ein Grund der Vereinsauflösung zuzustimmen.
- (2) Hast Du wunderbar gemacht!!!
- (3) Zu Deiner Idee die Kameradschaft zu beleben, die finde ich gut!!!!  
Zwei, drei Treffen im Jahr wären eine feine Sache.
- (4) Ich hätte Interesse weitere Infos über die tod-lebende KdF zu erhalten, sie war einmal eine Epoche in meinem Leben.
- (5) Hoffen wir, dass die Kameradschaft so weiter existiert zumal der e.V. gestorben ist. Viel Glück!
- (6) Danke für die Info
- (7) Die Vorteile, die ein eingetragener Verein gegenüber der Bundeswehr hatte, wurden nur von wenigen Mitgliedern als Notwendigkeit angesehen. Die Vereinsbürokratie eines eingetragenen Vereins schreckte viele Mitglieder davon ab Verantwortung im Verein zu übernehmen.  
So waren es oft die gleichen Gesichter die den Vorstand bildeten.
- (8) Wunschgemäß bestätige ich den Erhalt Deiner gestrigen Email betreffend Homepage.
- (9) HABE GROßES INTERESSE !
- (10) Ich wusste, dass wir nicht tot sind!
- (11) Vielen Dank für Dein Engagement.

.....